

## 日タイ交流での研修【1月13(月)～23日(木)】



本校では、毎年姉妹校であるカセサート大学附属高校を訪問しグローバルな学びを視野に入れた研修プログラムを実践しています。現地では、タイの高校生と授業を一緒に受けたり参観したりしながらタイの教育や文化について学んできました。写真は、音楽の授業を受けている時の様子です。タイの学校教育は、古くから纏わる神に感謝し、授業で使用する教材や用具すべてに感謝の意を表すことを指導しています。このように、国際的な学びが得られ、世界水準の教育を受けられる研修制度は本校においても貴重なプログラムの一環といえます。

## 農林科学 課題研究発表



「オリジナル木材知能パズル」  
幼児などを対象として作りました。

2・3年生の農林科学では課題研究発表大会が校内にて行われました。これまで、自分が専攻してきた専門分野について研究を行い、テーマ及び内容を発表しました。生徒の研究テーマは農業や林業について幅広く、研究に真摯に取り組まれた様子が伝わってきました。3年生は3年間の集大成でありスライドの他に作品を提示する生徒もあり、教職員や生徒からの関心を引き寄せていました。

## 着こなしセミナー



1月31日(金)本校に講師をお招きし、3年生を対象にした着こなしセミナーを実施しました。春から学生や新社会人になる生徒も多いため正しいスーツの着こなし方について学びました。